



8 Pièces

129 m²

Réf. 019298-BOSCHI26110

1 600 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint remy de provence - exclusivite visite immersive 3d disponible sur notre site internet. Située dans l'un des quartiers les plus recherchés de saint-rémy-de-provence, à proximité du centre-ville tout en bénéficiant d'un environnement paisible et privilégié, cette superbe villa récemment rénovée offre un cadre de vie rare. De plain-pied, elle développe environ 129 m² et propose de beaux volumes ainsi qu'une distribution fonctionnelle. La propriété dispose notamment de 6 chambres, permettant d'accueillir famille et amis en toute sérénité. Édifiée sur un magnifique terrain d'environ 1 600 ...

Saint remy de provence - exclusivean immersive 3d tour is available on our website. Located in one of the most sought-after neighborhoods of saint-rémy-de-provence, close to downtown yet enjoying a peaceful and privileged setting, this superb, recently renovated villa offers a rare living environment. Built on a single level, it spans approximately 129 sqm and features spacious rooms and a functional layout. The property includes 6 bedrooms, making it ideal for hosting family and friends in complete comfort. Built on a magnificent lot of approximately 1,600 sqm, it enjoys a lush, quiet ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

